
Réunion USEP du lundi 31 janvier 2005 
 
 
Etaient présents  :  
Rémi Casadaban, Camille Gasparian, Pauline Mazet, Valentine Plasse, Manon Souvignhec 
Mesdames Bekkat, Desroches, Gevaudan, Mounier et Romano 
Messieurs Genin, Grand-Chavin, Mazet, Rivet, Sendé et Vouriot 
Etaient excusés  : 
Mesdames Survila, Torrès et Monsieur Breton 
 
M. Mazet nous informe que l’ordre du jour initial sera un peu modifié compte-tenu de la présence de Jean-Eric 
qui va présenter son travail auprès des enfants délégués. 
 
 
I - Point avec Jean-Eric Sendé 
Jean-Eric remercie l’association de l’avoir convié à cette réunion. Il intervient tous les jeudis après -midi de 
13h30 à 16h30 auprès des représentants des élèves avec 3 axes de travail  : 
1er axe : Mise en place de commissions animées par les enfants délégués et qui tiennent compte des problèmes 
les plus fréquemment évoqués lors des conseils de délégués. Les 2 commissions mises en place actuellement 
sont : 
- La violence à l’école et comment la combattre  
- L’amélioration de la vie pendant la récréation 
Les représentants des élèves, divisés en 2 groupes travailleront chacun sur un thème et ce durant 3 à 4 semaines. 
Concernant l’amélioration de la vie pendant la récréation, ce thème sera abordé lors du prochain conseil des 
maîtres. 
Le travail de ces commissions est de trouver des solutions concrètes et d’évaluer leur efficacité. Un retour de ce 
travail sera présenté sous forme d’affichage sous les préaux. 
2ème axe : Intervention auprès des CM1 en temps collectif pour préparer les rencontres de Basket (celle du 
28/04).  
3ème axe : Préparer le prochain congrès départemental de l’USEP qui se tiendra le 23 mars prochain  à l’école 
Jean Giono – Lyon 8ème  et qui aura pour thème « les chemins de la mémoire » à l’occasion du 60ème anniversaire 
de la libération des camps. Les parents intéressés par ce sujet pourront y participer. M. Mazet ne sera pas présent 
cette année à Chamagnieu avec sa classe toute la semaine. 
La difficulté pour Jean-Eric est d’arriver à finaliser toutes ces actions sachant que les délais sont courts. La 
solution serait de diviser chaque séance du jeudi en 3 X 45’. A réfléchir. 
 
II – Point USEP Hors Temps Scolaire 
 
Cross 
Suite au problème évoqué lors du cross de secteur (de qualification) avec les garçons 97,  ces garçons ont pu être 
sélectionnés et participer au cross départemental. 
Sur 38 enfants convoqués, 33 étaient présents avec un temps idéal. Très bon niveau de course et 3 médaillés (1 
médaille d’argent : Pauline Mazet et 2 médailles de bronze : Eloïse Desroches et Yassine Bekkat). 
Classement par secteur : Villeurbanne 2ème avec 96 points. Affichage sous le préau. 
 
Cycle II – Hors temps scolaire 
Ce cycle démarre le mercredi 2 février. Sont concernées les Maternelles (grandes sections) et les CP/CE1. 
111 enfants sont concernés et 7 activités sont proposées aux enfants : jeux extérieurs, jeux athlétiques, art 
plastique, informatique, théâtre et lutte gymnastique  (Remarque : le théâtre, la lutte et l’informatique ne sont pas 
proposés aux maternelles). 
Les groupes ont été constitués et seront présentés aux enfants mercredi 2 février avec une certaine souplesse 
concernant les attributions. 
L’activité la plus demandée est l’informatique. M. Rivet propose pour l’année prochaine de privilégier 
l’inscription des enfants ne possédant pas d’ordinateur à la maison. La mise en place semble difficile à réaliser. 
 
Cycle III – Sport collectif 
Démarré en octobre 2004 et prévu jusqu’au 13/04/2005. 
Très bonne assiduité surtout chez les grands ce qui prouve leur intérêt. 
 
 



III - Information/manifestations sportives 
 
Quelques dates à retenir :  - le 13 mars 2005 : Foulées de Villeurbanne 
 - le 9 avril 2005 : Coupe des écoles de natation 
L’USEP étant impliquée dans l’organisation de ces 2 manifestations, une réunion de préparation aura lieu le 3 
mars à 17h30 au restaurant scolaire pour travailler sur les aspects techniques et logistiques. Sont concernés 
par cette réunion les responsables de commissions mais aussi chacun d’entre-nous. 
 
 
IV - Informations/diverses manifestations 
 
- Villeurbanne est partie prenante (avec d’autres classes du Beaujolais, de Caluire…) pour fêter le 60ème 
anniversaire de la libération des camps. A cette occasion, plusieurs écoles de Villeurbanne, dont l’école primaire 
Edouard Herriot ( 7 enseignants) vont travailler avec leur classe pour préparer la journée phare prévue le 27 mai 
prochain. 
Un déplacement sur quelques monuments et plaques commémoratives se rapportant à ces événements mais aussi 
un rassemblement sur différents lieux importants (Place Grandclément, Gratte-ciel, Parc de la Cheminée..) sont 
prévus. 
Enfin, chaque classe va construire un cube d’1M3 d’envergure qui sera accroché par un plasticien au Parc de la 
Feyssine où se déroulera  un pique-nique et des jeux en lien avec la Résistance. Cet événement se prépare. 
 
- Bal de l’USEP 
Manifestation longtemps oubliée mais que l’USEP de Villeurbanne souhaite remettre au goût du jour. 
Elle se déroulera le 12/02 à 20h00 au restaurant scolaire. 
 
- Cross des familles 
Sur l’initiative des parents d’élèves, ce cross des familles est prévu le 4 juin prochain toute la journée au Parc 
de la Feyssine. 
L’USEP aide à l’organisation de cette manifestation conviviale qui se déroulera sur 2 temps : 
 une course relais sur un circuit d’1 km séparé en 4 zones avec 1 équipe par famille composée de 2 adultes et 2 
enfants (obligatoirement scolarisés à E. Herriot). 
 un pique-nique dans le parc. 
Les demandes auprès de la Mairie ont été faites et une réunion de préparation est prévue le 9/02 sur place en 
présence de quelques parents d’élèves, de Messieurs Genin et Mazet et d’un  technicien de la Ville. 
Cette manifestation s’organise. 
 
- Le vide-grenier 
Il aura lieu le samedi 21 mai . C’est dorénavent l’USEP qui prend en charge la manifestation. M. Corona en est 
le coordonnateur mais il aura bien-sûr besoin d’autres parents. 
Les bénéfices iront à l’USEP. 
 
-  Le site Internet 
Le site n’est toujours pas ouvert. M. Rivet est prêt a y consacrer du temps et à faire vivre le site. M. Mazet doit 
contacter M. Mire, malheureusement peu disponible compte-tenu de son activité professionnelle pour envisager 
avec lui la suite de son engagement. 
 
- Une paella est prévue pour compléter le financement de  la 4ème  classe concernant le séjour à Dolomieu. La date 
sera communiquée. 
 
 
Aucune question n’ayant été posée, la séance est levée à 19h05. Le verre de l’amitié est alors partagé avec entre 
autres les parents des élus. 
 
 
 
Mme, M………………………………….. 


